

Lévesque, Claudette

De: Gilles Bessette <bessette.m@hotmail.com>
Envoyé: 3 septembre 2018 13:24
À: Greffe
Cc: Maka.Kotto.Bour@assnat.qc.ca
Objet: Dossier R-4057-2018

Bonjour.

La proposition de hausse tarifaire uniforme d'Hydro-Québec dans le dossier R-4057-2018 est inacceptable puisqu'elle contribue encore une fois à réduire l'interfinancement des tarifs d'électricité des familles Québécoises.

Depuis 2006, les familles paient plus que leur part de la croissance des coûts de l'électricité. C'est injuste et contraire au Pacte Social.

Je demande à la Régie de ne reconnaître que la stricte progression des coûts des clients résidentiels dans la hausse de tarif qu'elle approuvera pour 2019.

Gilles Bessette

Cell. 514-660-9708

Envoyé depuis mon téléphone intelligent Samsung Galaxy.